

Bericht Fußballabteilung Senioren und Damen (Stand: 21.02.2020)

Rückblick Saison 2018/2019:

Unsere 1. Mannschaft erzielte am Ende der Spielzeit 2018/2019 eine historische Bestmarke: Platz 3 in der Westfalenliga Staffel 1 wurde bei insgesamt fünf Jahren Ligazugehörigkeit zuvor noch nie erreicht (Saison 13/14 und 14/15 jeweils Platz 5). Mit 66 Toren stellten wir den 3. besten Angriff der Liga bei zehn unterschiedlichen Torschützen. In seinem 15. Jahr als Cheftrainer der 1. Mannschaft integrierte Andreas Brandwein u. a. die beiden Nachwuchsspieler Paul Danner (seit 2005 im Verein) und Moritz Wefelmeier (seit 2009 im Verein), wobei Letzterer ein überragendes 1. Seniorenjahr spielte und 8 Tore erzielte.

Nicht nur die erste Mannschaft erzielte eine Bestmarke, auch unsere 2. Seniorenmannschaft hatte am Ende der Spielzeit Grund zur Freude. Unter Trainer Jens Horstmann siegte man am letzten Spieltag gegen den direkten Konkurrenten TuS Solbad Ravensberg (Endstand 1:4) und feierte damit den Aufstieg in die Kreisliga A. Pascal Vorderbrügge erzielte in dieser Saison 27 Tore und verpasste nur um einen Treffer die Torjägerkanone. Nach drei Jahren Abstinenz führte letztendlich der überragende Zusammenhalt und Teamgeist unsere 2. Mannschaft ins Kreisoberhaus, wobei mehr als zehn Spieler aus dem Kader aus unserer eigenen Jugendabteilung entsprangen.

Maik Weber legte in seiner 1. Saison als Trainer unserer 3. Seniorenmannschaft eine gute Saison hin und belegte am Ende einen 7. Platz mit über 100 geschossenen Toren. Dabei gehörten Spaß am Fußball und Geschlossenheit auf dem Platz zu wichtigen Elementen.

Unsere Damen konnten in der Kreisliga A für viel Aufsehen sorgen und kamen am Ende unter die besten fünf Teams der Liga. Franziska Murek als Cheftrainerin konnte in ihrer 1. Saison eine Handvoll neue Spielerinnen sehr erfolgreich integrieren, wobei sie stets von Martin Dietz Unterstützung erfuhr. U.a. zahlreiche gemeinsame Abende sowie organisierte Festlichkeiten entfachten neues Feuer im Frauenfußball unseres Vereins und brachten sehr viel positive Stimmung auf und neben dem Platz.

Saison 2019/2020:

Das nach der überragenden Vorsaison die einzige Zielsetzung Klassenerhalt lauten sollte, war für alle Beteiligten im Vorfeld klar. Dies belegte auch die Ausbeute von 8 Punkten aus den ersten 10 Spielen. Hierbei hinderten uns oft die mangelnde Cleverness, offensive Zielstrebigkeit sowie ein gemeinschaftliches Verteidigen an einer besseren Punkteausbeute. Lediglich Marvin Höner bewies seine Treffsicherheit mit aktuell 17 bei insgesamt 33 geschossenen Toren.

Das Spiel gegen den Delbrücker SC Anfang Dezember bedeutete leider auch das letzte Spiel zweier wohl verdienter Spieler bzw. Trainer des VfL Theesen. Mit Janik Steffen (seit 10 Jahren im Verein) und Fynn Bergmann (seit 16 Jahren im Verein) verließen uns sowohl menschlich als auch sportlich überragende Typen. Janik zog es zum Studium nach Heidelberg und Fynn an die Uni Tübingen. Die Funktion des Co-Trainers übernahm an dieser Stelle Timo Niermann, der weniger selbst spielen und mehr in die Trainerfunktion hineinwachsen wird.

Der Start nach der Winterpause missglückte mit einer sehr unnötigen Niederlage gegen den SV Spexard, wobei der Gegner durch eigenes Unvermögen in zwei spielentscheidenden Szenen zum Sieg kam. Auf der Gegenseite konnten beste Möglichkeiten zu weiteren Torerfolgen (Marvin Höner erzielte den Anschlusstreffer zum 1:2 in der 70. Minute) nicht genutzt werden und so nutzte auch die von Andreas Brandwein bescheinigte „...beste Abwehrleistung der gesamten Saison...“ leider nichts. Mit einem kleinen Polster von 8 Punkten zum Relegationsplatz (aktuell belegt vom VfB Fichte Bielefeld) geht unsere Mannschaft jedoch sehr zuversichtlich die Mission Klassenerhalt bei noch 12 ausstehenden Spielen an.

Das es nach dem Aufstieg in das Kreisoberhaus keine leichte Saison werden sollte, wussten das neue Trainerteam Sascha Bäcker und Carlo Kosok. Viel Lehrgeld wurde bei anfänglichen Schwierigkeiten und auch teilweise deutlichen Niederlagen gezahlt. So brauchte es neun Anläufe, um zum ersten Saisonsieg zu kommen. Im weiteren Verlauf konnte sich die Mannschaft punktuell stabilisieren, wies jedoch leider auch häufig starke Schwankungen auf. Nichtsdestotrotz konnten bisher 14 Punkte gesammelt werden und damit sind wir sieben Punkte vor dem Relegationsplatz. Mit viel Geschlossenheit und Zusammenhalt ist hier auch das Ziel Klassenerhalt erreichbar, an dem die Mannschaft und das Trainerteam arbeiten.

Maik Weber und sein Team sind mit der 3. Seniorenmannschaft auf einem guten Weg die Platzierung der Vorsaison zu verbessern. Neben dem Tabellenführer SV Ubbedissen II (Punktverlustfrei) ist das Team das Einzige, welches noch kein Unentschieden geholt hat. Nach dem Motto „All In - Alles oder Nichts“ scheinen Maik und seine Mannen mit unbedingtem Willen alles auf eine Karte zu setzen 😊.

Unsere Damen mit Trainerin Franziska Murek verzaubern uns auch in dieser Saison und gehen mit voller Offensivkraft von Spiel zu Spiel. So stellen Sie aktuell den besten Angriff mit 81 Toren in 12 Spielen und rangieren in einem Vierkampf auf Tabellenplatz 2 (Spvg. Steinhagen 32 Punkte, VfL Theesen 31 Punkte, TSV Amshausen 30 Punkte, SV Häger 28 Punkte). Fabienne und Carla Butz führen dabei einen internen Wettkampf um die Torjägerkanone, stehen sie doch aktuell bei 18 bzw. 16 Toren. Mit viel Wissen um die Möglichkeit Historisches zu schaffen, gehen die Damen zielstrebig und selbstbewusst die Rückrunde an.